

Stuttgart, 23. Februar 2010

Einladung zum Pressegespräch

Was kostet der Ausstieg aus Stuttgart 21?

Wer zahlt? Wer kassiert?

Sehr geehrte Damen und Herren,

das von der Landesregierung unter Verschluss gehaltene SMA-Gutachten zur Leistungsfähigkeit des Tunnelbahnhofs Stuttgart 21 hat die Kritiker bestätigt. Stuttgart 21 ist nicht zukunftsfähig. Die Planungen genügen nicht den Ansprüchen der Projektbetreiber, denn sie sind nicht geeignet, den Stuttgarter Hauptbahnhof in seiner Funktion als Bahnknoten zu stärken.

Angesichts der sachlichen Notwendigkeit stellt sich die Frage, wie ein Ausstieg aus Stuttgart 21 gelingen kann. Vertraglich sollte das kein Problem sein, wenn sich alle Vertragspartner einig sind.

Nach Aussagen von Stuttgart 21-Sprecher Wolfgang Drexler kostet der Ausstieg aber 1,4 Milliarden Euro. Der VCD hält dieses Szenario für unglaubwürdig und hat nachgerechnet:

- Was kostet der Ausstieg aus Stuttgart 21 angesichts der aktuellen Vertragslage?
- Wer profitiert von einem Ausstieg in welchem Maße?
- Wer profitiert nicht von einem Ausstieg?

Über diese und weitere Fragen möchten wir mit Ihnen diskutieren und laden Sie herzlich ein.

Wann: Mittwoch, 28. Juli 2010, 11 Uhr

Wo: VCD Landesgeschäftsstelle, Tübinger Straße 15 (5. Stock), 70178 Stuttgart

Es stehen für Sie zur Verfügung:

- Matthias Lieb Vorsitzender, VCD Landesverband Baden-Württemberg
- Werner Korn Geschäftsführer, VCD Landesverband Baden-Württemberg

Sollten Sie hierzu Fragen haben, stehe ich Ihnen unter (0711) 6 07 02 17 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß



Werner Korn
- Geschäftsführer -